

Les attentes de l'AD-PA sur les conclusions du rapport d'A. Dufeu Schubert

Ce jeudi, A. Dufeu Schubert, députée de Loire-Atlantique, rendra à E. Philippe son rapport sur la place et l'image des personnes âgées dans notre société.

L'AD-PA a beaucoup contribué à l'initiative de ce rapport et s'était satisfait de cette décision.

L'Association a apprécié le sens de l'écoute et du dialogue d'A. Dufeu Schubert lors de ces auditions et attend qu'il lève le voile sur l'âgisme qui frappe nos concitoyens à tous les âges, et qu'il s'attaque aux préjugés qui confortent cette discrimination.

Au delà, l'AD-PA rappelle l'importance d'assurer le plein exercice citoyen des personnes âgées les plus fragiles en créant un dispositif de compensation des vulnérabilités et en les accompagnant dignement au quotidien.

Pour répondre aux attentes de toute une profession et de l'ensemble des Français, l'AD-PA continuera à demander des mesures concrètes et ne se contentera pas d'intentions reportées d'année en année.

Il est urgent d'agir. Monsieur Macron #repondeznous.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

-  @AssociationADPA
-  <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
-  <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées